

Futura construcción

Cesfam 18 de septiembre cumplirá 64 años y anuncia un nuevo centro de salud

● El centro asistencial inició su funcionamiento en Punta Arenas el 10 de julio de 1960.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

El centro de salud 18 de septiembre celebrará un nuevo aniversario, junto a todo su equipo médico, dando inicio a las actividades la semana del 22 al 26 de julio y la ceremonia oficial se llevará a cabo el 31 de julio.

El Cesfam 18 de septiembre se encuentra en proceso de reposición, este proyecto contempla un Cesfam provisorio conformado por 40 containers con una superficie total de 1.000 metros cuadrados. A pesar de que esta superficie es mayor a la que tenía el Cesfam anterior (demolido el 22 de febrero pasado), no permite que se realicen allí todas las prestaciones.

Es importante mencionar que para contar con la autorización sanitaria tuvieron que cumplir con los requerimientos exigidos para resguardar la calidad y seguridad en las atenciones hacia la población usuaria. Debido a esto, las atenciones del programa odontológico se realizan en el centro comunal Norte (ex-Fenton); y el equipo psicosocial y de atención domiciliaria "Punta Arenas te cuida" se encuentra en dependencias de Fatima que han sido arrendadas.

Se espera que la construcción del nuevo Cesfam esté terminada para fines del año 2025. Este establecimien-

to tendrá una superficie de 3.200 metros cuadrados, formado por un equipo de 150 personas que considera toda la dotación y prestadores de servicio contratados para dar cumplimiento a programas de reforzamiento.

Directora

Respecto a este nuevo aniversario, la directora del Cesfam 18 de septiembre, Jimena Paredes, envió un fraternal saludo a los funcionarios. "El pasado 10 de julio, nuestro Cesfam cumplió 64 años al servicio de la comunidad. Quiero destacar el apoyo incondicional que siempre hemos tenido de los usuarios del barrio 18 de septiembre, de nuestra comunidad, ya que en 1960,

gracias al aporte y al trabajo de los primeros pobladores del barrio, se pudo construir el policlínico 18 de septiembre. Hoy, estamos en un proce-

so de reposición de nuestro Cesfam y nos encontramos trabajando como equipo distribuidos en tres dependencias, una en el cesfam provisorio ubicado en Pérez de Arce 053; otro equipo, el psicosocial y el equipo que realiza atenciones domiciliarias, programa "Punta Arenas te cuida", ambos están en dependencias de la parroquia Fátima y el programa odontológico en el centro comunal norte, el ex Fenton".

Además, la directora agradeció a cada uno de los funcionarios que son parte de este equipo por el

“

Quiero destacar el apoyo incondicional que siempre hemos tenido de los usuarios del barrio 18 de septiembre, de nuestra comunidad”.

Jimena Paredes, directora del Cesfam 18 de Septiembre

esfuerzo que realizan, por el sacrificio que se está haciendo actualmente también al trabajar en otras dependencias y a la comunidad que siempre está apoyándonos. Felicidades a cada uno de ustedes en este aniversario número 64, porque son parte de los logros que hemos obtenido hasta ahora y serán parte también de aquellos que alcancemos en un futuro próximo. Muchas gracias a todos, feliz aniversario”, finalizó.

Proyecto

El recinto asistencial aspira a ser un Centro de Salud Familiar consolidado que contribuya proactivamente a la articulación de la red asistencial de la salud pública de la región de Magallanes brindando a la comunidad usuaria una atención de excelencia, personalizada, resolutive y vinculante, con tecnología de punta. Con un equipo de salud motivado, comprometido y en constante desarrollo personal y profesional de modo de in-



El recinto asistencial aspira a convertirse en un Centro de Salud Familiar consolidado que contribuye a la salud pública de la región de Magallanes.

corporarse competitivamente en la oferta de salud en el contexto comunal.

Orígenes

El actual centro de salud es fruto de un esfuerzo mancomunado entre vecinos y autoridades de la época, cuando en 1964 se levantó el antiguo Policlínico 18 de Septiembre, con su

característica fachada de color azul.

La mano de obra y hasta donaciones en materiales de construcción, corrieron por cuenta de los propios vecinos. De aquellos tiempos, aún se conserva el nombre social, "Poli 18", con el que todavía se reconoce al actual Cesfam, recuerda la Cormupa.

3.200 metros

cuadrados tendrá el futuro centro de salud que albergará a este cesfam y cuya conclusión se espera a fines del próximo año. Su dotación será de 150 personas.